

02.05.2008 – 09:00 Uhr

SRG SSR idée suisse lance la campagne « ballon du fair-play »*Bern (ots) -*

Le 5 mai prochain verra le lancement sur les chaînes radio/TV de SRG SSR idée suisse d'une série inédite de mini-sujets sur le thème du fair-play. A l'initiative du cinéaste Martin Uebele, plus de 800 interviews ont été menées dans les quatre langues nationales auprès de célébrités et anonymes de toute la Suisse, appelés à donner leur interprétation du fair-play. Il en résulte une suite de témoignages qui se complètent, enrichissent la notion de fair-play de définitions originales ou mettent le doigt sur des concepts connus mais oubliés.

Le fair-play est un élément essentiel de notre société - en famille, au travail ou dans les rapports quotidiens avec les personnes amies et étrangères. Respecter les règles du jeu dans toutes les sphères de la vie publique et privée est une condition indispensable au bon fonctionnement de la cohabitation au quotidien. Et cela vaut aussi pour le sport !

L'Autriche et la Suisse vont accueillir l'Euro 08. Les matchs ne manqueront pas de susciter de fortes émotions auprès du public. SRG SSR profite de cette occasion pour montrer ce que les Suissesses et les Suisses entendent par fair-play : le boxeur tessinois Ruby Belge déclare sans ambiguïté que le fair-play est aussi très important en boxe. Pour Flavia Egli de Zurich, par contre, le fair-play, c'est la possibilité de pouvoir choisir le métier dont on rêve. Et pour la Romande Manuelle Maury, le fair-play n'est pas ce qu'on dit, mais ce qu'on fait.

Parmi les nombreuses personnes qui s'expriment, on trouve le conseiller fédéral Pascal Couchepin, le fondateur des Mummenschanz Bernie Schürch, le cabarettiste grison Flurin Caviezel, Marco Solari, président du festival du cinéma de Locarno, l'apprentie coiffeuse Lumet Mehmeti ou encore le jeune parachutiste Max Chastonay.

« Fair-play » : à partir du 5 mai sur toutes les chaînes de SRG SSR :

TSR: tous les jours à 13h20 et à partir du 9 mai à 18h00 sur TSR1.

Production : Michel Cugno

SF : tous les jours sur SF1 après « 10vor10/Meteo ».

Production : Astrid von Stockar

TSI: tous les jours à 18h55 sur TSI1 et avant la dernière édition du journal télévisé sur TSI2, en relation avec les principaux événements sportifs.

Production : Marco Filippini

RSR, SR DRS, RrR et RSI diffusent elles aussi des sujets consacrés au fair-play.

Toutes les contributions seront en outre activées sur les sites des chaînes radio/TV de SRG SSR.

Contact:

Daniel Steiner, porte-parole de SRG SSR, tél. 079 827 00 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100560559> abgerufen werden.